
Ratssitzung vom 18.01.2024 
 

Die Sitzung des Ortsgemeinderates Veitsrodt wurde am 18.01.2024 ab 20 Uhr im Gasthaus Hartmann-Dreher 

von insgesamt 4 interessierten Bürger*innen verfolgt.  

Zum ersten Tagesordnungspunkt – Einwohnerfragestunde – wurden keine Fragen aus der Bürgerschaft an die 

Ortsgemeinde herangetragen. 

Im zweiten TOP wurden die Anwesenden über die nicht-öffentlichen Tagesordnungspunkte der 

vorangegangenen Sitzung in Kenntnis gesetzt. Der Rat hatte am 16.11.2023 über eine Anfrage zum Kauf bzw. 

der Anpachtung eines Gemeindegrundstückes zu befinden (TOP 11) und in TOP 12 beschäftigte sich der Rat 

mit einer weiteren Pachtangelegenheit. TOP 13 beinhaltete die Beratung und die Beschlussfassung über die 

teilweise Vermietung des Marktgeländes für eine Veranstaltung und im letzten TOP der Sitzung wurden 

Anfragen und Mitteilungen behandelt.  

Unter TOP 3 wurde ausgiebig über die weitere Vorgehensweise im Hinblick auf die in die Jahre gekommene 

und teilweise defekte Straßenbeleuchtung diskutiert. Hier kristallisierte sich heraus, dass sowohl eine 

Kontaktaufnahme mit der OIE zwecks Übernahme der Beleuchtung als auch eine Instandsetzung durch die OG 

im Rahmen einer größeren Baumaßnahme in Frage käme, welche in der Folge wohl im Rahmen der 

wiederkehrenden Beiträge zu veranlagen wäre. Auch wurden Einzelfragen zum Thema aus der Runde der 

Ratsmitglieder vorgebracht, die insgesamt in die Beratung mit einflossen. Im Ergebnis sind diesbezüglich noch 

Erkundigungen einzuholen und Tatsachen zu ermitteln, um dem Rat zukünftig eine Entscheidungsgrundlage 

bieten zu können.  

TOP 4 betraf den Sachstand zum gemeindeeigenen Dorfzentrum. Hier berichtete der Beigeordnete Göttmann 

über die noch anstehenden und teilweise schon angestoßenen Projekte rund ums Gebäude. Es geht 

insbesondere um die Verbesserung der Akustik im Mehrzweckraum als auch um eine energieeffiziente 

Bewirtschaftung des Gebäudes. Weiterhin plant die OG ggf. Ende April eine kleine Feier zur offiziellen 

Einweihung des Dorfzentrums und als Dank an die freiwilligen Helfer während der Bau- und 

Renovierungsphase. 

Im letzten TOP der öffentlichen Sitzung – Anfragen und Mitteilungen – wurden die Anwesenden in Kenntnis 

gesetzt, dass die OG auf ihre entsprechende Stellenausschreibung hin eine weitere Reinigungskraft gefunden 

hat. Es ist geplant, die Geschwindigkeitsmesstafel als nächstes in der Blumenstraße zu installieren. Darüber 

hinaus wurde darauf hingewiesen, dass die Gemeindearbeiter bei winterlichen Verhältnissen nicht überall 

gleichzeitig sein können und dass die Anlieger für die Räumung der Gehwege und nach gültiger 

Straßenreinigungssatzung auch für die anteilige Reinigung der Straße zuständig sind – auch wenn die OG auf 

freiwilliger Basis stets versucht, die Straßen auch ohne Mithilfe der Anlieger weitgehend befahrbar zu halten. In 

diesem Zusammenhang ist auch die am Sitzungstag ausgefallene Altpapierabfuhr zu sehen. 

Der erste Beigeordnete Franzmann erläuterte die Arbeitsergebnisse aus dem Marktplatzausschuss, welche 

insbesondere die zuletzt entstandene Erweiterungsfläche betreffen. Hier muss eine Dichtigkeitsprüfung 

vorgenommen werden, um eine Aussage zur Belastbarkeit der Fläche zu erhalten. Außerdem ist eine 

Verrohrung im Gelände nötig. Zu diesen Themen sind zunächst Preisabfragen bei potenziellen Anbietern 

vorzunehmen bzw. Angebote einzuholen, um zukünftig im Rat eine Entscheidung treffen zu können. 

Darüber hinaus wurden Rat und Zuhörer*innen über diverse anstehende Termine in der Ortsgemeinde 

informiert. 

Im nicht-öffentlichen Teil standen der Beschluss über eine Pachtangelegenheit und Anfragen und Mitteilungen 

auf der Tagesordnung. 

Die Gemeinderatssitzung wurde danach um 22 Uhr durch die Vorsitzende geschlossen. 

 

Julia Hagner, Ortsbürgermeisterin 


